

Starke Stimmen für junge Leute

Neuer Vorstand, frischer Wind: Stadtschülerrat meldet sich zurück

Offenbach – Nachdem es im vergangenen Jahr sehr ruhig um den Stadtschülerrat (SSR) geworden war, soll sich das nun ändern: Mit einer neuen Spitze und frischer Energie, will der SSR nun durchzustarten und die Interessen von Offenbachs Schülerinnen und Schülern nachhaltig zu vertreten.

„In einer Zeit, in der die Beteiligung junger Menschen an demokratischen Prozessen so wichtig ist wie selten zuvor, hat sich der SSR zum Ziel gesetzt, die Offenbacher Schülerschaft nicht nur zu vertreten, sondern aktiv in politische Debatten einzubinden“, heißt es in einer Mitteilung des Stadtschülerrats. Denn: Demokratie lebe von Mitbestimmung und offener Diskussion, das Mitwirken in Schülerversammlungen biete jungen Menschen die Möglichkeit, demokratisches Handeln früh zu erleben und zu gestalten.

An der Spitze des neuen SSR steht ein bekanntes Gesicht: Luca Albert Dobrita, der bereits im Schuljahr 2022/23 das Amt des Stadtschulsprechers innehatte.



Der neue Vorstand des Stadtschülerrats (von links): Meliha Demir, Basma Ed-darkaoui, Denise Izzo, Cengizhan Nas, Luca Albert Dobrita und Evren Sümbül.

FOTO: P

Nach einer anderthalbjährigen Pause kehrt er zurück, um gemeinsam mit einem neuen Team die Schülerschaft zu repräsentieren und neue Akzente zu setzen.

Zusammen mit den stellvertretenden Stadtschulsprechern Cengizhan Nas und Evren Sambül sowie den Beisitzern Basma, Denise, Abu, Artur und Meliha bildet Luca Albert Dobrita ein Team, das

mit dem SSR einiges bewegen möchte. Unterstützt wird der Vorstand durch den erneut gewählten Stadtverbindungslehrer Matthias Schäfer von der Leibnizschule.

Das diesjährige Führungsteam hat sich zum Ziel gesetzt, den SSR als sicheren Raum für alle Schülerinnen und Schüler zu gestalten und gleichzeitig als starke Stimme in der Bildungspolitik ak-

tiv zu sein. „Wir sind gekommen, um etwas zu bewegen – das sind wir den Schülerinnen und Schülern in Offenbach schuldig“, betont der Vorstand.

Für das kommende Jahr plant der SSR gleich eine Reihe von Projekten und Initiativen, um mehr Mitsprache und Einfluss für Offenbachs junge Leute zu erreichen. Dazu gehören regelmäßige Voll-

versammlungen, die Umsetzung neuer Kommunikationskanäle und die Stärkung des SSR als zentraler Anlaufpunkt für Anliegen und Ideen der Schülerschaft. „Der SSR steht in den Startlöchern, bereit, die Bildungslandschaft der Stadt aktiv mitzugestalten.“

vum

Infos im Internet
ssr-of.de